



▶ 16 Septiembre, 2021

IBM y CaixaBank unen fuerzas en la primera «nube» española

Este proyecto será la mayor inversión de la compañía en España

de la Cruz - Madrid

IBM habrá convertido a España en 2023 en un Centro Cloud (nube) Región Cloud Multizona (MZR), que se compondrá de tres centros de procesamiento de datos –en Alcobendas, Las Rozas y Madrid– que tendrá a CaixaBank como primer cliente. Los MZR de IBM se componen de tres o más centros de datos, cada uno de los cuales es una zona de disponibilidad individual. Esto está diseñado para que, en caso de catástrofe o incidencia, esta solo afecte a uno de los centros de datos en lugar de a todos, y permite proporcionar servicios en la nube consistentes y una mayor capacidad de recuperación para ayudar a los clientes a ejecutar cargas de trabajo de misión crítica. CaixaBank se incorpora al MZR como primer

cliente para acelerar su adopción de la nube híbrida. En virtud de este acuerdo, el banco lanzará su proyecto CloudNow, que tiene como objetivo «evolucionar sus aplicaciones ‘core’ de negocio, mejorar la eficiencia y reforzar su visión innovadora de los servicios financieros, aportando una mayor disponibilidad y resiliencia», explicaron desde IBM.

El consejero delegado del banco, Gonzalo Gortázar, relató durante el acto cómo CaixaBank va a poner en marcha su nuevo proyecto tecnológico basado en la nube híbrida. «Hemos llevado a cabo un análisis del mejor modelo de cloud para el Grupo y hemos desarrollado un plan –el citado CloudNow– para la evolución tanto de la arquitectura tecnológica como de la gestión de medios y datos». El directivo también

subrayó que la nube híbrida les permitirá «avanzar más rápidamente, con mayor flexibilidad, mayor eficiencia y mejor escalabilidad», y que el futuro «es poder disponer de lo mejor de los dos mundos: de nuestros sistemas tradicionales, que son muy ricos y nos ofrecen grandes capacidades, y de la tecnología cloud, que hoy es imprescindible en el time-to-market (plazo de lanzamiento) y en la atracción del talento».

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que acudió al acto de presentación, tildó el del proyecto de «transformador», señaló que este es el tipo de inversión potenciará la recuperación económica y recordó que el crecimiento de la inversión en centros de datos neutrales en España ha sido mayor en los últimos cinco años que en los 15 años anterior-



El presidente del Gobierno llega al acto de presentación de IBM

LAS CIFRAS

54.400

millones de euros

estima el Gobierno que podría suponer la economía del dato en 2025, el doble que actualmente.

res. «Nuestro objetivo es que esta inversión continúe hasta colocarnos al mismo nivel que los líderes europeos. España tiene capacidad para lograrlo y convertirnos en el nodo digital del sur de Europa». CaixaBank sea la primera empresa de España en unirse a un proyecto de la nueva Región Multizona de IBM.